



Vorlage Nr. 22-O-01-0025

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 19. Mai 2022

Gestaltung des Drei-Lilien-Platzes des seines Umfelds

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, ein Konzept zur Gestaltung des Drei-Lilien-Platzes und des gegenüberliegenden Areals zwischen Bärenstraße und Häfnergasse vorzulegen.

Begründung:

Das Ortskuratorium Wiesbaden der Deutschen Stiftung Denkmalschutz hat sich seinerzeit sehr für die Restaurierung der Drei-Lilien-Quelle eingesetzt. Damals sollte auch der gleichnamige Platz neu gestaltet werden. Dies ist leider bis heute nicht geschehen. Auch der gegenüberliegende, teils von einem Restaurant Ecke Bärenstraße/Häfnergasse genutzte Platz ist in einem trostlosen Zustand (s. Fotos).

Das Areal um den Drei-Lilien-Platz liegt im Quellgebiet der Stadt. Das Jahr des Wassers sollte ein Anlass sein, die Drei-Lilien-Quelle, eine der wenigen im öffentlichen Raum einsehbaren Quellen, durch eine ansprechende Gestaltung ihres Umfeldes in ihrer Bedeutung für die „Wasserstadt“ Wiesbaden aufzuwerten. Es könnte eine schöne kleine Anlage mit Blick von der Bärengasse/Häfnerstraße bis zum Pariser Hof in der Spiegelgasse entstehen (s. Foto).

Beschluss Nr. 0060

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Dr. Haas
Ortsvorsteher